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Abstract (en)
[origin: US4307388A] In an infrared motion alarm an optical filter arranged in front of an input of an infrared detector is attached to a heat sink in the
form of a solid metal crucible in order to reduce the sensitivity to glass-penetrating electromagnetic radiation. Changes in radiation absorbed in the
optical filter are either captured in the thermal sink or decelerated at least as to the characteristic thermal radiation of the optical filter and no longer
fall within the characteristic range of change of the motion alarm.

Abstract (de)
Bei einem Infrarot-Bewegungsmelder wird zur Reduzierung der Empfindlichkeit gegenüber glasdurchdringender elektromagnetischer Strahlung
vorgeschlagen, das vor dem Eingang des lnfrarot-Detektors (2) liegende optische Filter (9) mit einer Wärmesenke in Gestalt eines massiven
Metalltopfes (6) zu verbinder. Änderungen von im optischen Filter (9) absorbierter Strahlung werden entweder in der Wärmesenke aufgefangen oder
zumindest in der Eigenwärmestrahlung des optischen Filters (9) verlangsamt und fallen nicht mehr in den charakteristischen Änderungsbereich des
Bewegungsmelders.
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